Kommando-Stab Medien-Dienst



Schanzmühle, Werkhofstrasse 33 4503 Solothurn Telefon 032 627 71 12 Telefax 032 627 72 93 medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 26. Mai 2010

CODE: 100377/egu

Grenchen MIA: Kantonspolizei informiert über Raserprävention

An der diesjährigen Mittelländer Ausstellung MIA in Grenchen zeigt die Kantonspolizei Solothurn verschiedene Massnahmen zur Bekämpfung des Rasertums. Am Stand 423 in Halle 4 freut sich die Kantonspolizei auf viele Kontakte mit der Bevölkerung.

Nach dem tödlichen Verkehrsunfall im November 2008 in Schönenwerd hat der Regierungsrat des Kantons Solothurn eine Arbeitsgruppe eingesetzt, die ein Massnahmenpaket zur Bekämpfung des Rasertums erarbeitete. Seit Mai 2009 läuft die Umsetzung des Pakets.

An der diesjährigen Mittelländer Ausstellung MIA in Grenchen informiert die Kantonspolizei die Besucherinnen und Besucher über verschiedene Massnahmen zur Bekämpfung des Rasertums im Kanton. Dazu zählen etwa gezielte Kontrollen und Präventionskampagnen zur Sensibilisierung der Öffentlichkeit. Zu sehen sind unter anderem ein Unfallauto, ein Unfalldatenschreiber und ein Radargerät.

Daneben nehmen die Standbetreuer der Kantonspolizei die Anliegen der Bevölkerung am Stand 423 in der Grenchnerhalle (Halle 4) gerne entgegen und geben entsprechende Antworten. Die Mittelländer Ausstellung MIA startet am Samstag, 29. Mai und dauert bis Sonntag, 6. Juni 2010.

Der Bericht der «Arbeitsgruppe Raser» unter Leitung der Kantonspolizei und weitere Informationen sind abrufbar unter www.polizei.so.ch/raser.